



保守 朝霞市議会議員【3期9年目】

たはら亮Report



本号ひとことダイジェスト！

- ・新生あさか未来！新人5人が加わり、新たな未来を切り拓きます。
- ・あさか未来の新人は、初議会一般質問に全員果敢にチャレンジ！
- ・いよいよ初議会！痺れに痺れた議長選挙と議会運営委員長選挙。
- ・朝霞市議会に新しい風。フレッシュな新人議員の一般質問特集^^
- ・ほさかやすし君を育てる会。あさか未来の仲間とともに応援！

新生あさか未来！新人5人が加わり、新たな未来を切り拓きます。



令和5年12月4日
あさか未来初顔合わせ

〇力を合わせて戦い抜いた市議選。当選証書付与式後に感動の初顔合わせ。

今回の市議選で特徴的だったのが、前号でご案内の通り各所で力を合わせた戦いを展開したことです。選挙のずっと前から連携を図り、お互い絶対突破を誓って励まし合い支え合いながら、未来の扉を押し開くことが出来ました^^

投開票日翌日。力を合わせた8人全員が初めて一堂に会しました。1年前に誕生した新会派あさか未来には**新人5人**が新たに加わり、市長の支援を受けず**是々非々の姿勢を貫ける最大会派**として、市民が主役の未来を切り拓きます。

〇あさか未来は、ベテラン新人問わず対話をとても大切にしています。

旧会派での様々な出来事を反面教師として、あさか未来はベテラン新人分け隔てなく、とにかく**対話を大切に**しております。そして新たなメンバーを加え、全員で話し合った結果、たはら亮が新会長に選出されたことを報告します。

対話を重視すればするほど、会派運営というのは手間のかかるものです。でも、その手間こそが**未来につながる糧**になると信じて、メンバー全員が最高のパフォーマンスを発揮できるよう、精一杯尽くしていきたいと考えています^^



令和5年12月4日
みんなで気持ちをひとつに！

あさか未来の新人は、初議会一般質問に全員が果敢にチャレンジ！



令和5年12月7日
あさか未来勉強会

〇見送ってはならない、大切な初議会の一般質問。

新たな任期は12月18日からとなりますが、初議会の一般質問に向けて、任期スタート前から控室に集まり、そのポイントについて勉強を重ねました。

8年前の僕の初議会は「最初から無理に質問しなくていい、他を見て勉強しろ」と言われました。でも、**選挙公約を掲げて当選したのに最初の質問を見送るなんて有り得ない**だろ？と意気消沈。誰も教えてくれないので、過去の議事録や動画配信を自分で調べ上げ、自力で質問に臨んだことを思い出します。

僕が経験してきたような辛い思いは絶対にさせたくない。そんな思いで、改選後の初議会は**必ず新人全員が一般質問にチャレンジ**することを申し合わせ、力を合わせてブラッシュアップに取り組んだのです^^



令和5年12月13日
あさか未来勉強会



令和5年12月7日
あさか未来勉強会



令和5年12月13日
あさか未来勉強会

たはら亮後援会 応援サポーターを募集しています！

お問い合わせ



このReportの定期発送や各種ご案内のため、是非！ご登録をお願いします。
たはら亮後援会 〒351-0005 朝霞市根岸台2-5-25 TEL465-8236 FAX465-8237

氏名

住所 & 電話

いよいよ初議会！痺れに痺れた議長選挙と議会運営委員長選挙。



令和5年12月18日
初議会に臨む新生あさか未来メンバー！

○予定調和のない初議会。刻一刻と変わる状況に奔走しました。

初議会を前に、市長系会派とは何となくの調整を試みたものの、いずれも不調に終わったことから、ガチンコの議長選挙に。結果は我々あさか未来が推薦する福川議員が11票、公明党岡崎議員が12票、僅か1票差という完全に勢力が拮抗した痺れる結果でした。

そして議会運営の要となる議会運営委員長選挙は何と、定数8に対し公明党利根川議員と僕が4票ずつの同数！クジ引きで僕が外れを引いたものの、当選された利根川委員長より副委員長の指名推薦を受け、力を合わせて議会運営に取り組むこととなりました。お互い議会改革は積極派ですので、幅広い意見を取り入れて参ります。

朝霞市議会に新しい風。フレッシュな新人議員の一般質問特集^^

○一般質問初日は、あさか未来の新人5人中、何と4人が登壇！

あさか未来からは新人5人全員が初議会の一般質問にチャレンジしましたが、初日は何と4人が一気に登壇！フレッシュな視点で緊張感すら楽しみながら、堂々とした素晴らしい一般質問を展開。

西明議員はPTA活動を通じて受け止めた要望と知見を堂々と要求し、兼本尚昌議員は経営者として培った世界目線で朝霞の魅力創造を訴えました。無所属トップ当選の飯倉一樹議員はとても丁寧な紐解きから核心に迫る見事な展開、渡部竜二議員は選挙中に訴えた投票率の向上と貧困の連鎖に取り組む所信を力強く表明されました。

…朝霞の未来は明るい！そう確信を得た見応えある質問でした^^



令和5年12月22日
初議会の一般質問初日を終えて^^

仲間とともに、ほさかやすし君を育てる会。



令和5年12月7日
穂坂泰代議士を囲んで

○ずっと背中を追い続ける大先輩です^^

穂坂泰代議士は、お互い議員になるなんて思いもしないずっと前から、朝霞青年会議所の活動を通じてともに汗を流し、その背中を追い続ける偉大な先輩です。

永遠の上下関係ではありますが、外務大臣政務官として世界中を飛び回る重要な役目の合間を縫って、今でも早朝駅頭に立ち、挨拶と発信を続ける先輩の背中から、いつも沢山の刺激を受けています。

地元に戻らなくとも、穂坂先輩が安心して世界中を飛び回ることが出来るよう、地元は僕らが精いっぱい活動し、穂坂先輩の支えになりたいと思うこの頃です^^



令和5年12月7日
菅義偉前総理大臣を囲んで

田原亮 昭和51年3月9日生

平成16年に朝霞市岡で独立型ケアマネジャー事務所を開設。平成21年からは行政書士・社会福祉士ゆい生活法務事務所を運営。民事法務や企業法務を中心に、地元で日々奮闘中です。

大1、中2、小3の3人の父親として二小・二中のPTAに参加。東町内会では副会長として地域活動に取り組んでいます。

その他、朝霞市商工会理事、自衛隊協働会青年部会及び体育学校後援会、自民党朝霞支部青年部長など…まちづくりをキーワードに、多方面で活動中です。